



AFP

"El trabajo para el cambio comienza de inmediato", afirmó Starmer.

"Reconstruiremos Gran Bretaña ladrillo a ladrillo", declaró

Keir Starmer asume como primer ministro tras ser oficializado por el rey Carlos III

RAULO GUTIERREZ

Tras el aplastante triunfo de los laboristas sobre los tories, en las elecciones generales celebradas el jueves 4 de julio en el Reino Unido, donde el partido Laborista logró 412 escaños frente los 121 de los conservadores; este viernes el candidato triunfador, Keir Starmer, se reunió con el rey Carlos III para recibir el encargo del soberano para formar gobierno, haciendo oficial su nombramiento como jefe de gobierno. Tras ser ungido por el monarca, el nuevo primer ministro ofreció un discurso frente a su nueva residencia en Downing Street, donde

aseguró "reconstruir Gran Bretaña ladrillo a ladrillo", registró "The Guardian". "El trabajo para el cambio comienza de inmediato", afirmó enfático, asegurando que no abandonará a la clase trabajadora y que "luchará todos los días hasta que vuelva a crear". En su primera conferencia, donde estuvo acompañado de su esposa, Victoria Starmer, el recién asumido primer ministro tuvo palabras para su antecesor, a quien elogió por "su dedicación y trabajo duro", reconociendo su logro en convertirse en el primer líder asiático-británico del Reino Unido, publicó "Manchester Evening News". Durante las últimas horas, Starmer entregó

la nómina de los primeros 22 nuevos ministros, de los cuales 11 de ellos son mujeres, detalló la BBC.

Mucho que reflexionar

En tanto, Rishi Sunak, muy temprano en la mañana se despidió de la residencia de Downing Street, entregando un breve mensaje junto a su esposa, Akshata Murty, donde reconoció su derrota y llamó a reflexionar. "Lo siento, lo di todo por este trabajo", remarcó en su última conferencia como primer ministro, donde también destacó todos los esfuerzos que tuvo que hacer su familia y que tras la derrota "hay mucho que aprender y reflexionar", consignó "Daily Mail".